

Livre

Auteur(s) : Camus, Albert (1913-1960) (Auteur) ; Koestler, Arthur (1905-1983) (Auteur) ; Bloch-Michel, Jean (1913-1987) (Auteur d'une dédicace) (Préfacier, etc.) ; Guilloux, Louis (1899-1980) (Dédicataire)
Titre(s) : Réflexions sur la peine capitale / Albert Camus, Arthur Koestler ; Introduction et étude de Jean Bloch-Michel.
Editeur(s) : Paris : Calman-Lévy, 1957 (Mayenne : impr. de Floch).
Autres : 1 vol. (245 p.) . in-8

Notes : Le texte d'A. Koestler, traduit de l'anglais, est intitulé "Réflexions sur la potence [Reflexions on hanging, publ. à l'origine en 1955 dans "The Observer"] ; celui d'A. Camus "Réflexions sur la guillotine" fut publié dans "La Nouvelle revue française" en 1957 ; l'étude de J. Bloch-Michel est intitulée : "la Peine de mort en France". - Envoi ms. de [Jean Bloch-Michel] à Louis Guilloux. - Ex. du Service de Presse.



Exemplaires

Espace	Localisation	Cote	Utilisation	Disponibilité	Bib. d'origine
Le magasin	Fonds Louis Guilloux	LGB 81	Consultation après autorisation	Disponible	Saint-Brieuc - Malraux
